Bezirksversammlung Altona Verkehrsausschuß Platz der Republik 1

22765 Hamburg

0 9, Marz 2020

Geschäftsstelle Bezirksversammlung Altona

5. Marz 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

es wäre an der Zeit, sich einmal mit der Verkehrsanbindung des südlichen Teils von Osdorf zu befassen. Wenn die S-Bahn ausfällt, und das kommt, wie Sie sicher wissen, in letzter Zeit häufig vor, gibt es im Raum Hochkamp keine wirkliche Alternative, ohne Auto in die Stadt zu kommen.

Mit dem Bus 392 kann man lediglich halbstündlich Richtung Osdorfer Landstraße oder Richtung Elbchaussee fahren. Von dort aus hat man nur sehr langwierige und umständliche Anbindungen. Ich begreife auch nicht, weshalb der Bus nach der Umstellung vom Schnellbus zum Metrobus nur jede halbe Stunde fährt.

Für ältere Menschen ohne Pkw führt das langsam zu einer prekären Situation.

Die vom HVV eingerichtete ioki-Möglichkeit setzt den Einsatz eines Smartphones voraus, das viele Senioren nicht besitzen. Ich z. B. müßte mir erst ein neues Gerät anschaffen, um die App nutzen zu können!! Wer also fährt im joki-Taxi: die Jugend und das Mittelalter. Ich erwarte gern Ihre Antwort und verbleibe

mit freundlichem Gruß

